

# SÍNTESIS INFORMATIVA

21 de mayo de 2024

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



21 de mayo de 2024

#### INFORMACIÓN POLÍTICA

## «Con el voto de las y los Morelianos del Distrito 17, el próximo 2 de junio, seguiremos protegiendo a nuestra Niñez»: Daniela De Los Santos

Daniela De Los Santos Torres, candidata a Diputada Local por el Distrito 17, expresa su profundo agradecimiento a las y los morelianos que le han manifestado su apoyo para ganar la próxima elección del 2 de junio. «Con su voto seguiremos construyendo un Morelia más justo y seguro para nuestra niñez». De Los Santos reafirmó sus compromisos de campaña con la firme determinación de continuar promoviendo políticas en beneficio de las niñas, niños y adolescentes, el cuidado del Agua y la Seguridad.

### Seguiré trabajando por las mujeres y para mejorar la calidad de vida de grupos vulnerables: Andrea Villanueva

Con seis diferentes vertientes en las que se propone desde el cuidado del agua hasta la extensión de la manutención que reciben mujeres víctimas de violencia, y la habilitación de programas que permitan emplear a adultos mayores, Andrea Villanueva, abanderada por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), candidata a diputada local por el distrito 11 en Michoacán, asegura que trabajará para que la sección distrital no carezca de oportunidades. En entrevista para MIMORELIA.COM, la candidata detalló algunos puntos que forman parte de sus propuestas de acción y que son planeados a partir de las demandas de las personas y con las necesidades que existen en la división territorial en la que busca la representación.

#### En Penjamillo no tengo duda que vamos a ganar: Julieta Gallardo

En Penjamillo no tengo dudas de que vamos a ganar, y la población va con este proyecto porque somos garantía de resultados y mantendremos contacto permanente con la gente, afirmó Julieta Gallardo Mora, candidata a diputada local por el Distrito de Puruándiro del PRD, PRI y PAN. En el rancho Las Flores en Penjamillo, con los candidatos Cristian Gutiérrez a la presidencia municipal y Jesús Infante a la diputación federal, con los amigos de a caballo, presentó sus propuestas.

#### Pide Hernández Peña a hacer un voto útil y frenar el avance de Morena

En un llamado urgente a la ciudadanía, el diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, exhortó a la ciudadanía a defender la democracia y promover la participación ciudadana libre en los próximos comicios electorales que se llevarán a cabo el 2 de junio, enfatizado la imperiosa necesidad de unir fuerzas y propagar el mensaje de apoyo al proyecto "Fuerza y Corazón por México" que encabeza la candidata Xóchitl Gálvez Ruiz. En un comunicado de prensa precisa: "Es el momento de hacer un uso responsable y consciente del voto útil para frenar el avance de Morena, un partido que ha demostrado, a lo largo de su gestión, una tendencia preocupante hacia la perpetuación en el poder y la destrucción de los logros que las y los mexicanos han conseguido con tanto esfuerzo a lo largo de los años", declaró el diputado.

#### Concluye INE Michoacán voto anticipado con 914 sufragios

Con un total de 914 votos emitidos, este lunes el Instituto Nacional Electoral (INE) en Michoacán concluyó la recolección de sufragios de personas en prisión preventiva y en estado de postración por discapacidad, quienes, de manera anticipada al 2 de junio,



21 de mayo de 2024

trazaron la boleta electoral como es su derecho. La recolección inició desde el pasado 6 de mayo; este día el presidente del Consejo Local del INE, David Alejandro Delgado Arroyo, informó que de las 986 personas en prisión preventiva previstas para emitir su voto emitieron su sufragio 804, mientras que, de las 132 personas en postración enlistadas para votar, solamente ejercieron este derecho 110.

### Gobierno del Estado de Michoacán auspicia guerra sucia contra Alfonso Martínez; documentos lo señalan

Desde las entrañas de la Casa de Gobierno de Michoacán se gesta la «guerra sucia» en contra del candidato del PAN-PRD a la alcaldía de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, pues una funcionaria de alto nivel es socia y dueña de unos de los medios que paga publicidad para atacar al abanderado albiazul quien busca reelegirse. Documentos en poder de Moreliactiva demuestran que la empresa REVOLUCIÓN 3.0 ha erogado miles de pesos para denostar la imagen del presidente municipal con licencia en redes sociales virtuales, la cual es propiedad de Zayín Villavicencio Sánchez, titular de la Coordinación de Comunicación Social (CCS) del Gobierno que encabeza el morenista, Alfredo Ramírez Bedolla.

#### Torres Piña encabeza contienda electoral por Morelia: Rubrum

Una vez más, la encuestadora Rubrum posicionó al morenista Carlos Torres Piña como puntero en la contienda electoral por la presidencia de Morelia, con un nivel de preferencia del 41.1 por ciento. De acuerdo con la encuesta en cuestión, el abanderado de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), Carlos Torres Piña, ocupa el primer lugar en la elección por Morelia, seguido por el candidato del PAN y el PRD, quien presenta un nivel de aprobación del 38.5 por ciento.

## Caminata de cierre de campaña, domingo a las 6 pm de las Tarascas a Congreso del Estado: Gisela Vázquez

La candidata a la presidencia municipal de Morelia de Tiempo por México, Gisela Vázquez Alanís, informó que su cierre de campaña lo llevará a cabo el próximo domingo a las 6 de la tarde y que será en forma de caminata, por lo que iniciará en las Tarascas para concluir frente al Congreso del Estado, donde aseguró, le dirá sus verdades a los legisladores. "Nuestro cierre será el próximo 26 de mayo domingo a las 6 de la tarde de las Tarascas al Congreso, hoy pido a Morelia no seguir haciendo como que no pasa nada, hay que hacer un cambio el 2 de junio, un cambio hacia el amor", dijo.

#### Me sumo a plantar un árbol por cada voto: Torres Piña

El candidato a la presidencia municipal de Morelia, Carlos Torres Piña, aseguró que se sumará a las propuesta electorales de por cada voto que obtenga en la elección reforestará un árbol. «Me sumo a esa propuesta es importante, pero que la reforestación sea de planta endémica para mejor efecto, por su puesto que nos sumamos», dijo. Así, remarcó que es importante que las reforestaciones que se lleven por los candidatos de la Cuarta Transformación que se han sumado a la propuesta, sean con árboles y especies endémicas.

#### Ratificó Claudia triunfo electoral en debate presidencial: Torres Piña

El tercer debate presidencial dejó en claro que la doctora Claudia Sheinbaum se perfila como la única candidata presidencial con posibilidades reales de relevar al presidente



21 de mayo de 2024

Andrés Manuel López Obrador, de cara a las elecciones del 2 de junio. De acuerdo con un comunicado de prensa, así lo manifestó el candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Carlos Torres Piña, quien proyectó un triunfo contundente para la doctora Claudia Sheinbaum en Michoacán, y la entrega de cuando menos 195 mil votos a su favor en Morelia durante las elecciones que están en puerta

#### No voy a declinar", asegura René Valencia candidato del PRI por Morelia

A 12 días de que se lleven a cabo las elecciones, el candidato a la presidencia municipal de Morelia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), René Valencia reiteró que no declinará ni levantará la mano a ninguno de sus adversarios en esta elección. El candidato del tricolor, aseguró que seguirá recorriendo las colonias, las comunidades y las Tenencias de Morelia para conocer las necesidades de los morelianos, pues insistió en que no ha pensado en abandonar la campaña, porque los ciudadanos le han demostrado el apoyo hacia su proyecto político.

#### Desoye IEM solicitud de René Valencia de organizar debate por Morelia

El candidato del PRI a la presidencia municipal de Morelia, René Valencia, reprochó que el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) desoyó la solicitud de que organizara un debate entre los contendientes a la alcaldía capitalina. En entrevista con medios de comunicación, René Valencia dijo que desde el pasado 2 de mayo hizo llegar su solicitud al consejero presidente del IEM, Ignacio Hurtado Gómez, quien a la fecha no le ha dado respuesta.

## Araceli Saucedo asegura que las encuestas le dan el triunfo para llegar al Senado el 2 de junio

A 12 días de que se lleve a cabo la jornada electoral del 2 de junio, la candidata perredista al Senado de la República, Araceli Saucedo Reyes, confirmó que las encuestas serias en Michoacán le dan el triunfo para llegar a la Cámara Alta junto con su compañero de fórmula, Humberto Lucatero Blanco. En el aniversario 35 de la fundación del Partido de la Revolución Democrática (PRD), la candidata de la alianza "Fuerza y Corazón por México", se manifestó para que los michoacanos el 2 de junio voten en favor de la defensa de las instituciones, de la libertad de expresión, así como de apoyos a las mujeres, campesinos y un mejor sistema de salud.

#### No permitamos que Morelia vuelva a retroceder: Alfonso Martínez

Durante la gestión de Alfonso Martínez Alcázar, Morelia salió del abandono en el que se encontraba, consolidándose como una ciudad en franco desarrollo y con mejores condiciones para vivir, por ello, el candidato del PAN y el PRD llamó a las y los morelianos a salir a votar este próximo 2 de junio para que la capital no vuelva a retroceder. En un video mensaje publicado en sus redes sociales, Alfonso Martínez recordó que en los últimos tres años de administración, se trabajó con mucha pasión y esfuerzo para sacar a Morelia del escenario adverso en el que estaba.

#### Con más de 20 puntos, arrasa Ernesto Núñez en encuestas por el Distrito 8

Con una ventaja de más de 10 puntos, Ernesto Núñez Aguilar se posiciona a la cabeza en las encuestas sobre preferencia electoral para el Distrito 8 federal Morelia. De acuerdo con la encuestadora Indes, el representante del Partido Verde Ecologista de México, Morena y el Partido del Trabajo tiene una preferencia de más del 51 por ciento del electorado que participó en el ejercicio de consulta realizada hace un par de semanas.



21 de mayo de 2024

Vive Morelia su peor crisis de inseguridad, afirma René Valencia

Tras asegurar que Morelia vive la "peor crisis" de inseguridad, el candidato a la presidencia municipal de Morelia por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), René Valencia evidenció que en la administración de Alfonso Martínez Alcázar ya se contabilizan 800 homicidios dolosos. el abanderado del tricolor, criticó que las mujeres de Morelia están desprotegidas, porque no hay una estrategia real para atender la violencia que sufren todos los días, al grado de indicar que tampoco se están investigando cómo feminicidios.

Mantiene Alfonso ventaja rumbo a refrendar alcaldía de Morelia 20 de mayo de 2024 Alfonso Martínez Alcázar, se posiciona como el candidato ganador a la Presidencia Municipal de Morelia, al mantener un margen de casi 20 puntos en relación con su más cercano competidor. De acuerdo con un comunicado de prensa, en el reciente estudio de Target Consultig, difundido este domingo, Alfonso Martínez registra 48.2% de intención del voto, seguido del candidato de morena que cuenta con un 29.2% y muy lejos el abanderado del PRI. con 10.4% de intención del voto.

#### Trabajará Toño Carreño desde el Congreso por un cambio para todos

Falta muy poco para que por primera vez, el Distrito 17 tenga diputado Naranja; los ciudadanos ya se han decidido para votar por el candidato de Movimiento Ciudadano, Toño Carreño Sosa. En un comunicado de prensa a lo largo de sus recorridos por colonias, tenencias y comunidades del distrito, Toño Carreño ha logrado convencer a los ciudadanos de ejercer su derecho al voto y el próximo 2 de junio lo hagan por su proyecto, el que representa un cambio para todos, en el que las causas siempre irán al frente y los propios ciudadanos al centro.

#### Celeste Ascencio y la permanente lucha por los derechos LGBT+

Como mujer diversa, activista, legisladora, política y candidata, Celeste Ascencio Ortega tiene claro que su papel en la función pública seguirá siendo el de defender los derechos de la comunidad LGBTIQ+, propósito del que ha nacido el reconocimiento de activistas y grupos de la sociedad civil. El pasado 18 de mayo, la candidata de Morena al Senado de la República encabezó el Encuentro estatal de la Diversidad Sexual, ante un nutrido grupo de asistentes y la presencia de diversos personajes políticos y colectivos LGBT+.

### Expo Feria Moreliana, iniciativa de comerciantes que adopto como propia: Alfonso Martínez

"La Expo Feria Moreliana es una iniciativa que surge de los comerciantes y que la adopto como propia porque me hace mucho sentido, nunca entendí por qué se dejó de hacer la Expo Feria Michoacán", aseguró Alfonso Martínez Alcázar, candidato a la alcaldía de Morelia. Lo anterior, luego de reconocer que las y los empresarios morelianos, comerciantes y emprendedores necesitan espacios donde exponer sus productos, además de señalar que la capital del estado merece un espacio de este tipo.

#### Claudia Sheinbaum no tendrá cierre de campaña en Michoacán

Pese a lo que se había anunciado, la candidata presidencial Claudia Sheinbaum Pardo no tendrá cierre de campaña en Morelia, así lo confirmaron Diego Hernández Gutiérrez, enlace en la entidad de la doctora, y Carolina Rangel Gracida, candidata a la diputación federal por el Distrito 10. Hernández Gutiérrez detalló que fue hace una semana cuando en reunión



#### 21 de mayo de 2024

con el equipo de la candidata se informó que Sheinbaum Pardo se enfocará estos últimos días del proceso de campañas en consolidar sus cierres estatales en las entidades en donde se votará por la gubernatura.

#### Giulianna Bugarini afirma: Morena lidera preferencias de los morelianos

Todos los y las candidatas de Morena ratificamos el compromiso de rescatar a la ciudad de la insensibilidad, la falta de servicios públicos y la pobreza que se vive en la ciudad ante la incompetencia de gobernantes que han dividido a Morelia, marginando a los que menos tienen, aseguró Giulianna Bugarini, candidata a diputada local por el distrito 11 de Morelia. "Estamos más unidos y fuertes que nunca y tenemos la responsabilidad de defender el voto masivo que nos dará el triunfo este 2 de junio", refirió Bugarini Torres durante la rueda de prensa que convocó a las y los candidatos de la coalición Juntos Hacemos Historia.

#### Se unen exdirigentes del PRI y CNC con Toño García para rescatar el campo

Ex dirigentes del PRI y de la CNC, así como agrónomos organizados de Michoacán respaldan el proyecto de Toño García, candidato del PAN y PRD a la diputación local del distrito 16 en Morelia. En un comunicado de prensa del equipo de campaña, destaca que en una reunión durante este domingo 19 de mayo, los asistentes externaron la importancia de salir a votar este 2 de junio a favor del proyecto que representa fortalecer al campo michoacano.

#### INFORMACIÓN DE GOBIERNO

#### Visitará AMLO a Michoacán el 22 de mayo

El próximo miércoles el presidente Andrés Manuel López Obrador visitará la capital michoacana, para realizar una reunión de evaluación del Plan de Salud IMSS-Bienestar, así lo confirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. En un comunicado se informó que el mandatario refirió que se revisarán los avances que existen en materia de salud en la entidad, luego de que el estado se incorporó al IMSS Bienestar.

#### Persigue Morelia más a GobMich que a delincuentes: Elías Ibarra

El Gobierno de Morelia fiel a su estilo, está más ocupado y preocupado en atacar y perseguir a la administración estatal que a los generadores de violencia en la ciudad. En un comunicado se informó que el secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres, quien señaló que la administración de Morelia ha perdido casi tres años con su ineficacia y repartiendo culpas que solo son suyas. "No tienen vergüenza al hacer boletines para atacar al gobernador, cuando en realidad lo que tendrían que hacer es ponerse a chambear y dejar de repartir culpas que son solo de su propia deficiente administración.

Inseguridad En Morelia Dispara Índices De Criminalidad De Todo Michoacán: Bedolla A raíz de los recientes hechos violentos, es evidente que la estrategia de seguridad del Ayuntamiento de Morelia tiene una falla estructural, indicó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. El ejecutivo estatal reiteró el llamado al gobierno municipal para que acceda a trabajar en coordinación para mejorar la seguridad de los morelianos.

Impacto de la tercera ola de calor en Michoacán y esperanzas de alivio con el sembrado de nubes



#### 21 de mayo de 2024

La tercera ola de calor que azota Michoacán está causando un impacto significativo en la región, con temperaturas que pueden alcanzar hasta los 45°C en algunas áreas del estado. Este evento climático forma parte de una serie de olas de calor que han afectado a varias regiones de México desde abril 2024. En Morelia se espera que las temperaturas alcancen máximas de 32°C, mientras que otras zonas se pueden experimentar temperaturas aún más extremas.

#### Ramírez Bedolla quiere recaudar bien impuestos para aumentar salario a maestros

El gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que todos los maestros tendrán aumento salarial, como lo anunció el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, sin distingo de federales y estatales. Sin embargo, para contribuir a la medida decretada por el mandatario mexicano, Ramírez Bedolla consideró la importancia de una buena recaudación de los contribuyentes michoacanos, además de otras partidas.

### Gobierno del Estado de Michoacán auspicia guerra sucia contra Alfonso Martínez; documentos lo señalan

Desde las entrañas de la Casa de Gobierno de Michoacán se gesta la «guerra sucia» en contra del candidato del PAN-PRD a la alcaldía de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, pues una funcionaria de alto nivel es socia y dueña de unos de los medios que paga publicidad para atacar al abanderado albiazul quien busca reelegirse. Documentos en poder de Moreliactiva demuestran que la empresa REVOLUCIÓN 3.0 ha erogado miles de pesos para denostar la imagen del presidente municipal con licencia en redes sociales virtuales, la cual es propiedad de Zayín Villavicencio Sánchez, titular de la Coordinación de Comunicación Social (CCS) del Gobierno que encabeza el morenista, Alfredo Ramírez Bedolla.

#### Conagua delimitará manantial en San Miguel del Monte

La delegación en Michoacán de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que delimitará la zona federal del Manantial La Mina, ubicado en San Miguel del Monte, para abastecer del vital líquido a la comunidad. La dependencia señaló que estos trabajos iniciarán la próxima semana, así como otras intervenciones en el conflicto que mantienen habitantes de la tenencia con la empresa Bicentenario S.A. de C.V, a la que acusaron de limitar su consumo en la localidad.

### #Michoacán +Un Millón De Automovilistas Han Tramitado Refrendo Vehicular Con 228 Mil Morosos

En los primeros cinco meses del año, un millón de automovilistas en Michoacán, han realizado su refrendo vehicular, según las estadísticas proporcionadas por el titular de la Secretaría de Finanzas de la entidad, Luis Navarro García. Esta cifra representa un logro significativo para el estado, aunque el padrón total de automovilistas es de un millón 228 mil, dejando a más de 200 mil michoacanos en la lista de morosos.

#### Inauguran sala de oralidad en penal de Zamora

El magistrado presidente Jorge Reséndiz García, acompañado por la consejera Dora Elia Herrejón Saucedo y el consejero Octavio Aparicio Melchor, realizó un recorrido por el edificio anexo al Centro de Readaptación Social de Zamora, donde aperturó una nueva sala de oralidad penal y tres nuevas oficinas. Señala un comunicado de prensa que, con esta acción, se verán beneficiadas las y los usuarios de la justicia de esa región, ya que la nueva



21 de mayo de 2024

sala de oralidad, junto con tres más que ya se encontraban en funcionamiento, reflejará un incremento del 30% en la atención de las audiencias penales orales al mes, ofreciendo mayor agilidad a los procesos con una respuesta más rápida y eficiente.

#### Más de 414 mil personas disfrutaron del Festival Michoacán de Origen: Sectur

Después de 24 días de actividades, la edición 2024 del Festival Michoacán de Origen (FMO) concluyó con la presencia de 414 mil 998 michoacanas, michoacanos, turistas y visitantes que en un ambiente familiar se acercaron a las cocineras tradicionales, artesanos, productores y al espacio de conciertos. Esta cifra es un aumento del 3.97 por ciento en comparación con las 399 mil 133 personas de la edición 2023.

#### INFORMACIÓN DE MORELIA

#### Controlado incendio en inmediaciones de Altozano: Yankel Benítez

Bajo control se encuentra actualmente el incendio registrado este domingo en las inmediaciones de Altozano en Morelia, señaló Yankel Alfredo Benítez Silva, secretario del Ayuntamiento. Benítez Silva indicó que el siniestro, que afectó pastizales en la zona, no representa riesgo alguno para comercios y viviendas aledaños. Detalló que se desplegó personal de la Coordinación de Protección Civil y Bomberos de Morelia, así como de la Policía Municipal, para auxiliar en la labor de sofocar el fuego.

Gobernador está desbocado porque su candidato no pega en Morelia: Yankel Benítez El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, está desbocado por que su candidato en Morelia no ha pegado en las preferencias del electorado y por esto hace declaraciones desafortunadas sobre la inseguridad capitalina. Ello lo aseguró el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez Silva, quien agregó que es impensable que el gobernador acuse que existe un aumento de los homicidios doloso en la capital, cuando por ley toca al Gobierno Estatal y Federal combatir los delitos que tengan relación con el hampa, como los homicidios dolosos.

## Locatarios afectados por incendio en el mercado Independencia registran bajas del 80 por ciento

Diversos locatarios que fueron afectados por el incendio que se suscitó el pasado 20 de mayo del 2023, señalan que las ventas no han mejorado a un año de que se presentará este siniestro en las instalaciones del espacio municipal. Fue la señora Araceli, quien explicó que las ventas han disminuido en un 80 por ciento desde aquel fatídico día, determinando que la mayoría de los ciudadanos no quieren acercarse a los puestos, debido a que perciben que corren un riesgo.

Gobierno de Morelia, abre convocatoria a la Presea "Amalia Solórzano Bravo" 2024 El Gobierno de Morelia, a través del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (IMMUJERIS), convoca a las mujeres morelianas y mexicanas, así como a las instituciones públicas, privadas o personas morales, que con su trabajo han luchado por el pleno respeto de los Derechos Humanos de las Mujeres y por la construcción de una sociedad con justicia e igualdad, a participar como candidatas para recibir la "Presea Amalia Solórzano Bravo" 2024. La Presea, será entregada el 10 de julio de 2024 en Palacio Municipal.



21 de mayo de 2024

## Al menos 12 plazas públicas han sido solicitadas por partidos políticos para cierres de campaña

El secretario del Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benitez Silva determinó que hasta el momento han sido 12 las plazas públicas que han sido solicitadas por parte de los diversos partidos políticos para llevar a cabo sus cierres de campaña. El funcionario municipal explicó que hasta el momento no se ha dado una resolución puntual sobre las solicitudes, sin embargo, mencionó que en breve se estará girando los vistos buenos para que los organizadores puedan llevar a cabo sus respectivos eventos.

#### No hay quejas por ruido durante campañas políticas: Yankel Benítez

El secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva, aseguró que en la dependencia a su cargo no hay registro de quejas por ruido durante las campañas políticas en el presente período electoral, de manera oficial. Sin embargo, hizo un llamado a la ciudadanía, a los propietarios o inquilinos de locales y a los habitantes a hacer del conocimiento de la autoridad sus inconformidades para "poder actuar al respecto".

#### INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

#### Mantiene SEE medidas permisivas y horario escolar flexible ante calor

Este lunes inicia una tercera ola de calor, de acuerdo con pronóstico nacional en materia climatológica, debido a la presencia de una circulación anticiclónica en niveles medios de la atmósfera que se establecerá sobre el territorio mexicano. Por ello en materia educativa y de salud en Michoacán la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) dio a conocer que mantendrá las medidas emitidas en semanas pasadas en las que establecía la flexibilidad con el horario de ingreso para el turno vespertino, que en lugar de ser a las 14 sería a las 13 horas.

#### **INFORMACIÓN DE SALUD**

## Por su impulso al control prenatal, el Hospital Rural del IMSS en Villamar pone el ejemplo

El Hospital Rural de Villamar, del Programa IMSS-Bienestar en Michoacán, promueve el adecuado control prenatal para evitar complicaciones obstétricas y brinda la atención necesaria durante el parto, en beneficio del binomio madre e hijo. El director de dicho centro hospitalario, doctor Ulises Camacho Maya, enfatizó que la atención durante el embarazo constituye una de las prioridades en los servicios médicos, con una corresponsabilidad entre la mujer embarazada y el personal de salud, a fin de evitar emergencias obstétricas o complicaciones durante el parto.

#### INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

## Morelia lidera en homicidios dolosos en Michoacán: Choque de responsabilidades entre autoridades municipales y estatales

En lo que va del año, Morelia ha registrado 162 homicidios dolosos, posicionándose como el municipio con mayor número de asesinatos en el estado de Michoacán. Esta alarmante cifra ha generado un cruce de declaraciones entre las autoridades municipales y estatales



21 de mayo de 2024

sobre quién es responsable de la fallida estrategia de seguridad. El pasado jueves, el Secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez, emitió un comunicado en el que responsabilizó al Gobierno del Estado por la situación de violencia, calificando su estrategia de seguridad como fallida.

#### Localizan cadáver baleado de mujer en Uruapan

El cadáver de una mujer fue localizado la noche del domingo a un costado de la carretera libre Uruapan-Zirimícuaro, el cual presentaba impactos de arma de fuego. Automovilistas reportaron pasadas las 23 horas, que a la altura del Salto de Las Ranas, se encontraba el cuerpo de una persona, por lo que al sitio se movilizaron uniformados de la Policía Municipal.

#### Michoacán Rojo: Asesinan A Balazos A 2 Chavos En Jacona

Dos jóvenes fueron privados de la vida a balazos en la colonia Arcoíris, perteneciente al municipio de Jacona. Hasta el momento la identidad de las víctimas, así como el móvil del doble homicidio, son ignoradas. Respecto a lo ocurrido se pudo conocer que anoche, en los números de emergencia se recibió un reporte ciudadano que alertaba sobre detonaciones de arma de fuego en las calles Argentina y Orandino, del citado asentamiento.

#### #VIDEO | Hallan a hombre muerto en colonia Jardines de Santiaguito, Morelia

Un hombre en situación de calle fue encontrado sin vida a la orilla de una calle de terracería ubicada en la colonia Jardines de Santiaguito, esto en la ciudad de Morelia, informaron autoridades policiales, las cuales agregaron que el susodicho no tenía huellas de violencia. Trascendió que durante la tarde de este lunes unas personas encontraron al susodicho inerte en una jardinera de la calle Jardín de Amapolas, entre Jardín de Tulipanes y Jardín de Girasoles.